

# UGM Deklarasikan Keselamatan dan Kesehatan Kerja

Friday, 14 Agustus 2015 WIB, Oleh: Satria



UGM berkomitmen untuk menjaga keselamatan dan kesehatan kerja seluruh civitas akademika, pihak-pihak terkait serta menjaga dan melindungi lingkungan hidup di wilayah UGM. Hal ini ditegaskan oleh Rektor UGM, Prof. Ir. Dwikorita Karnawati, M.Sc., Ph.D dalam deklarasi kebijakan keselamatan, kesehatan kerja dan lingkungan UGM pada pembukaan Dies Natalis ke-66 di halaman Balairung UGM, Jumat (14/8).

Dwikorita menambahkan untuk mewujudkan komitmen tersebut UGM telah menerapkan beberapa kebijakan, antara lain menjadikan aspek keselamatan, kesehatan kerja, dan perlindungan lingkungan sebagai bagian penting dari kebijakan universitas.

"Harus ada kepatuhan dalam melaksanakan setiap peraturan perundangan yang mengatur keselamatan, kesehatan kerja dan perlindungan lingkungan," kata Dwikorita.

Selain itu, UGM juga akan menerapkan sistem manajemen keselamatan, kesehatan kerja, dan perlindungan lingkungan di universitas. Ke depan juga akan dilakukan pembinaan dan pelatihan secara terus-menerus untuk memastikan seluruh warga UGM bisa memahami dan melaksanakan aturan keselamatan, kesehatan kerja dan perlindungan lingkungan yang berlaku.

"Tentu saja hal ini membutuhkan tanggung jawab dan dukungan segenap warga UGM," imbuhnya.

Sebelumnya, Rektor UGM juga sempat menyinggung arti penting tema Dies UGM ke-66, yaitu *Penguatan Sinergi dan Inovasi-Mendukung Agro Sebagai Lokomotif Daya Saing Bangsa dan Kesejahteraan Rakyat*. Menurut Dwikorita persoalan agro tidak hanya sebatas ternak namun hingga energi hijau dsb. Pemanfaatan dan optimalisasi hasil-hasil agro akan lebih efektif jika disertai

pemanfaatan sistem digital.

“Jadi, sistem digital yang marak di masyarakat diharapkan bisa dimanfaatkan untuk hal-hal yang produktif,” urainya.

Sementara itu Ketua Dies Natalis ke-66, Prof. Dr. Ir. Ali Agus, DAA., DEA., dalam sambutannya mengatakan sinergi dan inovasi memiliki makna yang cukup penting khususnya di UGM. Sinergi internal dan eksternal UGM disertai penguatan inovasi riset akan berdampak signifikan bagi peran UGM di kancah nasional maupun global.

“Apalagi dalam sejarahnya UGM juga lahir dari sinergi banyak pihak. Diharapkan ini bisa diteruskan antara UGM dengan masyarakat dan industri,” harap Ali.

Selain deklarasi kebijakan keselamatan, kesehatan kerja dan lingkungan UGM, pembukaan dies kali ini juga dimeriahkan dengan acara sepeda sehat, senam, kesenian dan pembagian ratusan hadiah. (Humas UGM/Satria; foto: Budi H)

---

## **Berita Terkait**

- [UGM Mengutamakan Keselamatan, Kesehatan, dan Lingkungan](#)
- [Pelayanan Kesehatan dan Keselamatan Pasien Masih Minim](#)
- [Dinilai Rendah, Penerapan SMK3](#)
- [Pengembangan Sistem Regulasi Mutu Pelayanan dan Keselamatan Pasien Kunci Pelayanan Kesehatan yang Optimal dan Responsif](#)
- [PK4L UGM Gelar Pelatihan Purbajaga](#)